

子育てサークル

10月9日

「癒された」「お母さん凄い」「自分も育ててもらってきてることに感謝」など三年生の言葉から、この感動体験が何より学びの場になったと感じました。特に2回目の活動では各々が考え、作製した幼児のおもちゃを用いた交流を図りました。安全面に内心冷や冷やでしたが生徒達の個性も光り、好評のうちに終わり安堵しています。三年生が笑顔で主体的に取り組む姿に私の方が感動を貰いました。貴重な機会をありがとうございました。

(家庭科 江見 泰子)



帰宅途中に龍のよな大きな白い雲から、一直線に地上に向かつて伸びているとても美しい虹を見ました。普通、虹は弧を描くよう伸びていますが、直線の虹を見たのは初めてのことだったのです。虹が絶妙に調和して、とても美しい虹になっています。その虹をよく見てみると、それぞれの色ははっきりと自分の色を主張しています。本校は、この虹のように、生徒一人ひとりが個性(色)を輝かせ、それが調和していく、そんな学校を目指しています。本校の学校教育目標「だれもがみんな主人公」で多様性を認め、自ら考えて主体的に行動できる生徒が育成にはそのような願いが込められています。

最後に、保護者並びに地域の皆様、これまで様々なご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。今後も、おし力子が添えをよろしくお願ひいたします。



校長

岡田 浩典

虹のよう

生徒会長 三年一組

工藤 早葵

生徒会活動を経て

令和6年度 生徒会執行部



会長	工藤 早葵
2年副会長	宮本 知佳
1年副会長	宮本 菜乃
2年書記	正司 香月
1年書記	綿部 真駿
学習委員長	仙邊村 笑優
環境整美委員長	今高笑優
給食委員長	杉木優蒼
広報委員長	平木心空
生活委員長	佐川心晴
文化委員長	佐藤基泰
保健体育委員長	金子恭一

令和6年度 PTA執行部



会長 宗像 秀之 副会長 田中 真由美 竹内 博江

編集部後記

昨年に引き続き、今年度もPTA会長を務めさせていただいております。至らない点やご迷惑をおかけしたことでも多くあったと思いますが、先生方や地域の皆様にご指導いただきながら、任期の半分を活動することができました。振り返ると、あつという間の時間でした。

取り組もうと思つたことが十分にできなかつたり、「ああすればよかった」と後悔することも多くありました。しかし、そのような状況の中でも、先生方の子供たちへのきめ細かな指導のおかげで今まで以上に子供たちを身近に感じながら行事等に参加できることは親として大変ありがたいことでした。

また、地域の皆様のご理解と厚い支援に支えられていたことを改めて実感し、子供たちが置かれている状況に感謝の気持ちを深めることができました。神原中学校は、先生方のご指導、PTA会員の皆様の手による繋がれるような学輪のようになります。全員が明るく、思いやりにあふれ、みんなが輪の中に繋がれるような学校になつたら嬉しいです。貴重な一年間をありがとうございました!

PTA会長 宗像 秀之

半年を振り返って